

La playa Sirena Loca acoge una jornada de convivencia de los usuarios del Centro Ocupacional de Adra

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 23 de Julio de 2012 11:21 - Actualizado Miércoles, 25 de Julio de 2012 12:33



[Ampliar imagen](#)

Los usuarios y personal del Centro Ocupacional de Adra han celebrado una jornada de convivencia con una salida a las playas de la ciudad de Adra, concretamente a la playa de Sirena Loca.

Durante la jornada, 14 usuarios del Centro Ocupacional de Adra han disfrutado de la playa, del baño y de las actividades que les han preparado los alumnos del curso de animación y tiempo libre, además de visitar y disfrutar de la ludoteca 'Yo leo'. Los usuarios y usuarias han disfrutado de juegos en la playa con pelotas, bolos o palas, además de disfrutar de un maravilloso día de playa.

Desde la concejalía de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra y el Centro Ocupacional de Adra el objetivo es por un lado, aprovecharse de un recurso, como son las playas de Adra, que cuentan con distintivos de Q de Calidad Turística, Banderas Azules y playas accesibles y por otro, realizar una serie de ejercicios y actividades junto al mar.

Con ello se pretende repercutir en el bienestar de los alumnos del Centro Ocupacional de Adra y a la vez que éstos disfruten de una jornada de playa gracias a las sillas anfibas, puntos de sombra, así como todas las infraestructuras que permiten que las playas abderitanas sean

La playa Sirena Loca acoge una jornada de convivencia de los usuarios del Centro Ocupacional de Adra

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 23 de Julio de 2012 11:21 - Actualizado Miércoles, 25 de Julio de 2012 12:33

totalmente accesibles dentro de la Guía de Accesibilidad de la FAAM.

Pero esta actividad no será la única antes de las vacaciones de agosto, ya que el próximo 31 de julio, los usuarios del Centro Ocupacional de Adra junto con el personal del centro, celebrarán la 'Fiesta del Agua' en el jardín del propio Centro Ocupacional de Adra. La jornada de convivencia concluyó con un almuerzo en un chiringuito de la playa de Adra con la presencia de la concejala de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra, Concha Reyes y el concejal del Área de Turismo y Playas, Moisés Linares.